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Cher Monsieur Gemenne, je m’appelle Riemann, et je suis un
Cane corso de 3 ans et d’environ une cinquantaine de kilos.

Hier soir, après avoir promené celui qui se prétend être mon
maître, et que j’ai adopté il y a quelques années, je suis
tombé malencontreusement sur votre intervention télévisée.

Précisons à titre informatif que n’êtes rien d’autre qu’un
petit  politicien  écologiste  belge  (sans  aucune  formation
scientifique de quelque nature que ce soit), ce qui ne vous
a  pas  empêché  de  vous  permettre  d’affirmer  que  mes
congénères et moi-même (les molossoïdes) étions, je cite «
une catastrophe pour le climat ».

Vous  avez  également  ajouté  que  nos  confrères  les  chats
étaient « une catastrophe pour la biodiversité ».

En vous regardant, je me suis soudain souvenu que votre
museau m’était familier ; en effet, si mes souvenirs sont
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bons, c’est bien vous qui vous étiez ridiculisé en direct
sur LCI en faisant tomber la webcam de votre ordinateur,
révélant ainsi au monde entier que vous n’étiez qu’un homme
tronc, vêtu uniquement d’un slip.

Eu  égard  à  votre  nationalité,  peut-on  vraiment  vous  le
reprocher ? Qu’attendre d’un pays qui a engendré Jean-Claude
Van Damme et Lara Fabian ?

Il paraîtrait donc que la production de ma nourriture serait
une catastrophe pour le climat ? Il ne vous a sans doute pas
échappé que ma nourriture avait le mérite de recycler, entre
autres, les morceaux de viande que les humains se refusent à
consommer.

En fait, à bien y penser, quelle différence existe-t-il
entre  ma  nourriture  et  la  fricadelle  que  vous  et  vos
compatriotes affectionnez tant ? Disons que mes croquettes
sont certainement un peu plus saines et nobles.

Je souhaiterais également porter à votre connaissance le
fait  que  nous  sommes  parmi  vous  et  partageons  votre
quotidien  depuis  plus  de  20  000  ans.

Personnellement, je suis le descendant d’une noble lignée de
chiens de guerre de la Rome antique, et mes ancêtres ont été
immortalisés dans une célèbre mosaïque retrouvée à Pompéi,
plus connue sous le nom de mosaïque du Cave Canem, connue
dans le monde entier.

Nous  étions  déjà  là  il  y  a  des  milliers  d’années,
accompagnant  les  légions  romaines,  et  protégeant  les
patriciens des clients un peu trop pressants.

Vous admettrez que c’est un pedigree un peu plus reluisant
que  celui  consistant  à  détenir  le  passeport  d’un  pays
fictif, au climat épouvantable, dans lequel la majorité de
la population parle une langue immonde (le Flamand), mélange
de bruit d’éructation et de vomissement.



Alors  à  bien  y  penser,  entre  un  Cane  corso  de  noble
extraction, assurant 24 heures sur 24 la sécurité de sa
famille,  et  un  politicien  belge  raté,  qui  fait  de
l’escrologie son fonds de commerce, lequel des deux devrait
être considéré comme surnuméraire, et catastrophique pour le
climat ?

Quoi qu’il en soit je serais ravi d’en discuter avec vous, à
la tombée du jour, dans une de vos mornes plaines belges
embrumées,  où  nous  pourrions  par  exemple  faire  une
reconstitution  du  Chien  des  Baskerville.

 

Alain Falento

https://ripostelaique.com/lettre-dun-cane-corso-a-lescrologist
e-francois-gemenne.html

https://ripostelaique.com/lettre-dun-cane-corso-a-lescrologiste-francois-gemenne.html
https://ripostelaique.com/lettre-dun-cane-corso-a-lescrologiste-francois-gemenne.html

